Was ist ein Tempelschein?

In dem Jahr, in dem du zwölf Jahre alt wirst, kannst du zu deinem Bischof oder Zweigpräsidenten gehen. Er führt ein Tempelinterview mit dir. Wenn ihr beide der Meinung seid, dass du würdig und bereit bist, gibt er dir einen Tempelschein. Der Tempelschein zeigt, dass du würdig bist, in den Tempel zu gehen.

- Dies wird der erste Tempel in Papua-Neuquinea.
- Bis der Tempel fertig ist, müssen die Mitglieder mit dem Flugzeug weit weg zu einem anderen Tempel reisen.
- Als der Tempel angekündigt wurde, haben die Mitglieder in Papua-Neuguinea gejubelt und vor Freude geweint.



Port-Moresby-Tempel in Papua-Neuguinea

- · Dies war der erste Tempel in Uruguay.
- · Es ist der erste Tempel, der nach dem Jahr 2000 geweiht worden ist.
- Über 24.000 Besucher haben den Tempel während der Tage der offenen Tür besichtigt!



Montevideo-Tempel in Uruguay

